

"YO NO GANÉ UN PUESTO, TRIUNFARON LAS MUJERES"

ENTREVISTA ALEJANDRA PUENTE Diputada por Movimiento Ciudadano

Legisladora de Movimiento Ciudadano opina que **resolución del TEPJF le da voz y empodera al sector**; tenemos que trabajar juntos, sin importar partidos, dice

KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

"No ganó Alejandra Puente, ganaron las mujeres", declaró la diputada por Movimiento Ciudadano, a quien el pasado 26 de agosto la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) benefició con el triunfo para que la asignatura de legisladores en el Congreso de la Ciudad de México fuera equitativa.

Sentada en uno de los sillones de su departamento en la colonia Condesa, la legisladora que representará al distrito 23 de Álvaro Obregón, dijo que la resolución del Tribunal le da voz a las mujeres y que el empoderamiento debe ser en beneficio de los capitalinos.

"Yo sí creo que una mujer que está en el Congreso de la Ciudad de México es dar un brinco muy grande; ganaron las mujeres", dijo.

La legisladora, quien el 1 de septiembre va a tomar posesión de su cargo, reflexionó sobre sus primeros años en la alcaldía Álvaro Obregón, cuando era niña y recorría las calles, pues dice que ahí están sus amigos, su familia y que la campaña la ayudó a profundizar sobre los temas que realmente ayudarán a los habitantes de esa demarcación.

"Las personas no cuentan con un centro de salud que pueda darle la bienvenida a todos; el tema de la falta de agua por los desarrollos inmobiliarios, eso les quita el recurso a todos. También está la seguridad y la falta de iluminación,

son de las principales problemáticas", comentó.

Expresó que la ex alcaldesa Layda Sansores abandonó la demarcación, y después de tres años hay que volver a plantear acciones para beneficiar a los habitantes.

Dijo que la diputada anterior nunca se apareció y nadie sabía que existía una diputación, por lo que ella cambiará eso.

Puente aseguró que buscará más presupuesto para la demarcación para impulsar al sector salud, su principal objetivo como legisladora.

En el tema de agua, dijo que etiquetará desde el Congreso para la instalación de captadores para abastecer a las personas.

"Los habitantes de la alcaldía y de la Ciudad se beneficiarán más si trabajamos sin pensar sólo en los colores que representamos; yo porto con orgullo el naranja, y es desde ahí que pido unidad de propósito para servir a la gente.

"Lo mío es el servicio y voy a trabajar con quien sea para servir a la gente, yo no tengo problema con colaborar con quien tenga ese propósito y se rife por las personas; entiendo mi trabajo en los dos espacios: la curul y la calle, para que la política sirva a quienes nos eligieron; cada quien por su partido, pero a todos por México", enfatizó.

Alejandra Puente refirió que Álvaro Obregón se verá beneficiada con el cambio de gobierno y cambiará su estilo de vida.

"Voy a trabajar de la mano con la alcaldesa que ganó [Lía Limón] porque lo importante es que la gente viva mejor, da

igual los colores, hay que trabajar por las personas".

Sonriente, la legisladora aseveró que su trabajo será completamente activo, seguirá caminando por las calles de la alcaldía para seguir escuchando lo que necesitan los capitalinos, pues "mi motor es la gente".

"Conmigo no van a estar solos, abandonados, conmigo van a tener una voz en el Congreso de la Ciudad, yo no luché por la diputación y ganar una curul para quedarme encerrada, si estoy ahí es para ser su voz", dijo. ●

"Las personas no cuentan con un centro de salud que pueda darle la bienvenida a todos; el tema de la falta de agua por los desarrollos inmobiliarios. También está la seguridad y la falta de iluminación"
"Conmigo no van a estar solos, abandonados, conmigo van a tener una voz en el Congreso de la Ciudad, yo no luché por la diputación y ganar una curul para quedarme encerrada, si estoy ahí es para ser su voz"



